



Des maires unis pour la forêt et le bois local

**COMMUNIQUE DE PRESSE
NOVEMBRE 2023**

Le changement climatique en forêt, l'affaire des élus

Au sein de la forêt de Carros, l'association des Communes forestières propose aux élus du département une visite afin d'échanger sur un sujet d'actualité : l'impact du changement climatique sur les espaces forestiers et comment anticiper et agir pour la pérennité des forêts.



28 novembre 2023
de 14h à 17h



Carros, en Mairie

Le changement climatique engendre de multiples épisodes de sécheresse, favorise l'éclosion d'incendie et la survenue d'attaques parasitaires qui fragilise nos forêts.

Sans accompagnement, ces espaces sont amenés à se détériorer et à ne plus remplir leurs rôles : maintien de l'eau et des terres, préservation de la biodiversité, stockage du carbone... sans compter la perte de production de bois et d'attrait récréatif pour nos concitoyens.

Pour aider la forêt à se renouveler et assurer ses fonctions, il est nécessaire d'investir dans des travaux, qui assurent sa pérennité, améliore sa composition et sa valeur.

De nombreux dispositifs financiers existent pour mener à bien ces travaux et seront présentés lors de cette visite.

L'Office national des forêts, aux côtés de notre association, se tiendra à disposition des élus pour répondre à toutes leurs interrogations techniques.



Contact presse :

Laura CHANTOIN
07 57 08 16 22

laura.chantoin@communesforestieres.org
www.communesforestieres-paca.org

Comment assurer la pérennité des peuplements forestiers ?

Plusieurs actions peuvent être réalisées :

- Coupes de bois de régénération
- Diversification des essences
- Maîtrise de la densité des peuplements
- Plantation d'essences adaptées

On sous-estime souvent la place de nos forêts dans notre vie mais son impact indirect est important :

- Cycle de l'eau
- Activités économiques et sociales
- Protection des sols
- Approvisionnement de la filière pour le chauffage et la construction en bois local